
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0113/2023 der CDU im Ortsbeirat betreffend Grundstück altes 
Pfarrhaus "An der Wied" (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1)  Wurde dieser Sachverhalt von der Liegenschaftsverwaltung überprüft und mit welchem  
 Ergebnis? 
 
Der Verwaltung ist bekannt, dass der Eigentümer eine Vermarktung des Grundstückes beab-
sichtigt. Die Verwaltung steht in Kontakt mit dem Eigentümer. 
 
 
2)  Was unternimmt die Verwaltung jetzt im weiteren Verfahren? 
 
Aktuell wird auf Eigentümerseite das weitere Verfahren abgestimmt. Es wurde vereinbart, dass 
die Stadt Mainz zu gegebener Zeit eine Rückmeldung des Eigentümers über die weiteren 
Schritte erhält. Danach ist insbesondere unter der Würdigung eventueller Nutzungen und der 
sonstigen Rahmenbedingungen die Entscheidung über einen möglichen Ankauf durch die 
Stadt Mainz zu treffen. 
 
 
Mainz, 25 Januar 2023 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


